



デイサービス秋号

猛暑の後は、台風、そしてあっという間に肌寒くも感じられる季節が訪れましたね！日中心地よい日もありますが、朝夕は冷え込み体調崩しやすい時期でもあります。しかし食欲の秋、スポーツの秋楽しいこと盛りだくさんで、利用者さまと共に職員も元気に過ごしていきたいと思います！！

7月・・・七夕会

短冊を書いて、笹飾りを作って、七夕を楽しみました☆



8月・・・夏祭り

デイルームにて縁日形式の夏祭りを再現！みんなでかき氷も食べましたね♪



9月・・・敬老会

職員手作りの心のこもったお守りと写真飾りをプレゼント！職員による南京玉簾の演芸を見てもらい血回しやすだれを体験され大喜びの一日でした。



ボランティア

「スマイリー松阪様」



イスに座ったままでも出来る体操をたくさん教えて頂きました☆



グループホーム

秋号

夜空に月が冴えわたるころとなり、秋たけなわを実感できる季節となりました。
新米もおいしく、自然の恵みを食卓で堪能する幸せは、何ものにも代えがたい
秋の喜びですね。

お互いに健康管理と体重管理にはしっかり注意しこれからの季節を
乗り切りましょう



7月には笹飾りを作ってお願いごとを書いたり、七夕の歌を皆で唄ったり
しました。

利用者様は色々な思いや願いを短冊に書いてみえました。家族の事、自身の
健康の事など……

沢山の願い事がかないますように！



「こんな暑かった夏は初めてだ」毎年言っている気がします(笑)でも……
もう一度言います。「こんな暑かった夏は初めてだ」！

そんな8月でもグループホームの利用者様は元気に夏を満喫しました。花火大会を
大画面で見て頂いたり、うちわづくりをしたり……

皆さんはどのように過ごされましたか？



この夏は台風の当たり年でした。全国で色々な被害があり、グループホームでも対策に追
われました。利用者様の中には幼少期に被災した記憶が鮮明によみがえった方も
おられたようです。防災の大切さをあらためて感じさせられたのではないしょうか。

9月には実りの秋が感じられる作品作りやおやつ作りを楽しんで頂きました。

職員と一緒に作ったおやつを「焼きたては美味しいわ」満足そうにほおぼってみえました。

